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Es ist wohl angedacht die bestehenden Flutlichtmasten aus dem Jahnsportpark zum Teil ins
Sportforum zu verlagern. Das erschließt sich mir zwar nicht ganz, da die Masten ja auch ein
Grund für den Abriss sein sollen aber ok. Die weiteren notwendigen Maßnahmen müssten
sicherlich zum Teil vom Verein getragen werden. Auch das scheint sehr fraglich. Die Kabinen
der Jugendmannschaften sind ein leidiges Thema, welches fast auf jeder
Mitgliederversammlung besprochen wird. Hier möchte der Verein investieren, darf es aber
nicht, da der Betreiber des Sportforums dies verweigert. Auch im Sportforum sollen ab 2024
umfassende Baumaßnahmen erfolgen. Allerdings ist dort auch vorgesehen, das Stadion
abzureißen, da der Fußball in dem neuen Konzept eher keine bzw. eine nur sehr untergeordnete
Rolle spielen soll. Es bleibt also abzuwarten wo der BFC langfristig überhaupt spielen kann. Das
mit dem Abriss oder Umbau des JSP sehe ich auch eher kritisch und denke, dass da so schnell
nichts passieren wird.
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